
北海道に夜間中学をつくる会                       2013.9.19 

2013年度 第４回事務局会議まとめ 

札幌エルプラザ 2階ミーティングルーム 

泉・遠藤・工藤・篠原・白倉・森川（敬称略） 

議題 

1 市議会・道議会文教委員挨拶まわりの報告 

2 2013年度『公開授業』の反省と第 4回実行委員会に向けて（補足） 

3 全夜中研（奈良大会）参加について 

4 その他 

（１） 次回事務局会議の日程 

（２） その他    

 

1について 

〈市議会〉 

8月 28日 

 市民ネット（小倉） 〈遠藤、工藤〉 

  ・札幌市の教育計画の中に入れられないか 

  ・上田市長との会見の調整を依頼 

 民主党（長谷川、三宅、川口谷） 〈飯塚、遠藤、工藤〉 

  ・議員立法で札幌市の条例をつくれないか（誰が汗をかくかで実現可能か） 

8月 30日 

 共産党（井上、伊東、宮川） 〈泉、工藤〉 

  ・意見書をほかの北海道（特に旭川・釧路・函館など）の自治体であげてもらうようよ

う働きかけては 

  ・さらに全国にも 

  ・伊藤議員は 8 月 3 日の「公開授業」にも参加してくれており、もっと積極的に授業見

学を議員その他に呼びかけてみては 

  ・宮川氏の FMの番組に工藤への出演依頼あり 

9月 5日 

 公明党（谷澤） 〈泉、工藤〉 

9月 10日 

 自民党（細川） 〈泉、白倉〉 

 〈道議会〉 

9月 10日 

 民主党（道下、市橋、広田） 〈飯塚、泉、遠藤、工藤、白倉〉 

  ・教育基本法、学校教育法などの改正はなかなか難しい。意見書や条例など、回り道の



ようではあるがいろいろ働きかける手立てを探ることではないか 

 共産党（真下）フロンティア（金谷）公明党（志賀谷） 

 自民党（吉田、大崎[文教委員長]） 〈飯塚、泉、白倉〉 

  ・要望は文書化した方が良いのでは 

  ・道教委の浅井課長に話を聞いてみる 

2について 

・函館の受講生参加が 0だったのが残念 

・交流会に向けての財政援助を道や札幌・旭川・函館・釧路の教育委員会に要望書として出して

みてはどうか 

・もし函館でやることになれば、遠友塾としてもできる限り多くの受講生の参加のための予算化

を考えなければならない 

・記録集は 10月いっぱいに原稿、校正を終わらせる。表紙は泉 

3について 

函館・釧路の副代表と札幌（工藤）の参加を確認すること 

つくる会の枠では遠藤、森川が参加予定 

4について 

（１） 次回事務局会議は 10月 24日（木）18：30～、札幌エルプラザ２Ｆ消費者サロン２ 


